



Legisladores emecistas dan voto de confianza a profesionalización de investigación ministerial

Ciudad de México, México.- Los diputados de Movimiento Ciudadano da un voto de confianza a la profesionalización de la investigación ministerial, a fin de mejorar la construcción de expedientes, dijo Ivonne Ortega, líder parlamentaria emecista en San Lázaro. Lo anterior, al referirse al dictamen que reforma diferentes disposiciones de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para crear dependencias y otorgar nuevas atribuciones a algunas secretarías, entre ellas la de Seguridad y Protección Ciudadana.

En declaraciones a representantes de los medios de comunicación, la diputada dijo que su partido coincide con la profesionalización de la investigación ministerial, así como con el servicio civil de carrera en este rubro.

"Puede ser el camino por donde la policía vaya creciendo hacia el servicio civil. Es la única, en el área de seguridad, que no lo tiene. Los militares tienen, los marinos, pero el que llega a trabajar como policía no sabe que, cuando cambia el siguiente mando, pues, meten al compadre o al amigo, lo toman como una cuota política también, y por eso llegan a como están", subrayó.

Explicó que la citada reforma busca principalmente mejorar el armado de los expedientes; sin embargo, el primer respondiente no está contemplado en la propuesta.

<https://voragine.com.mx/2024/11/13/legisladores-emecistas-dan-voto-de-confianza-a-profesionalizacion-de-investigacion-ministerial/>